

**PENGARUH PENDAPATAN, JUMLAH ANGGOTA KELUARGA DAN TINGKAT
PENDIDIKAN TERHADAP KONSUMSI RUMAH TANGGA MISKIN DI KOTA
PADANG**

SKRIPSI

Disusun dan Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat Dalam Mencapai Derajat
Sarjana Ekonomi Strata-1 (SE) Pada Jurusan Ilmu Ekonomi
Fakultas Ekonomi Universitas Andalas

Oleh:

UTHA SWATILOVA
1410511015

Dosen Pembimbing :

Dra. Leli Sumarni MS,M.Si



PROGRAM STUDI EKONOMI PEMBANGUNAN

JURUSAN ILMU EKONOMI

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS ANDALAS


PADANG

2019







	No Alumni Universitas	UTHA SWATILOVA		No Alumni Fakultas
	BIODATA			
<p>a). Tempat/Tanggal Lahir: Padang, 13 Maret 1997 b). Nama Orang Tua: (Alm) Suherman dan Zailina Rilawati c). Fakultas: Ekonomi d). Jurusan: Ilmu Ekonomi e). No. BP: 1410511015 f). Tanggal Lulus: 11 April 2019 g). Predikat Lulus: Sangat Memuaskan h). IPK: i). Lama Studi: 4 Tahun 8 bulan j). Alamat Orang Tua: Perumahan Jaruai Permai, Bungus Teluk Kabung, Padang.</p>				
<p>PENGARUH PENDAPATAN, JUMLAH ANGGOTA KELUARGA DAN TINGKAT PENDIDIKAN TERHADAP KONSUMSI RUMAH TANGGA MISKIN DI KOTA PADANG</p> <p>Skripsi S1 oleh: Utha SwatiloVA Pembimbing : Dra. Leli Sumarni, MS, M.Si</p> <p>ABSTRAK</p> <p>Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pendapatan, jumlah anggota keluarga dan tingkat pendidikan terhadap pengeluaran konsumsi rumah tangga miskin di Kota Padang. Penelitian ini menggunakan data primer berupa kuisioner sebanyak 100 sampel responden dari populasi penduduk miskin di Kota Padang. Alat statistika yang digunakan dalam penelitian ini adalah SPSS v.16 dengan metode Analisis Crosstabulasi dan variabel bebas dummy. Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel pendapatan dan jumlah anggota keluarga, tingkat pendidikan memiliki pengaruh yang signifikan dan saling memiliki keterkaitan terhadap pengeluaran konsumsi rumah tangga miskin di Kota Padang.</p> <p><i>Kata kunci: konsumsi, pendapatan, jumlah anggota keluarga, tingkat pendidikan.</i></p> <p>Skripsi ini telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 11 April 2019. Abstrak disetujui oleh:</p>				
Tanda Tangan	1.	2.	3.	
Nama Terang	Dra. Leli Sumarni MS, M.Si (Pembimbing)	Dr. Fajri Muharja, SE, M.Si (Pembahas I)	Drs. Yusrizal Yulius, MA (Pembahas II)	
Mengetahui :				
Ketua Jurusan Ilmu Ekonomi: Endrizal Ridwan, SE, M.Ec, Ph.D				
NIP. 197209271998021001			Tanda Tangan	
Alumnus telah mendaftarkan ke fakultas dan telah mendapat Nomor Alumnus :				
Petugas Fakultas / Universitas				
No Alumni Fakultas	Nama:	Tandatangan:		
No Alumni Universitas	Nama:	Tandatangan:		

